

Una nueva alianza

# Jóvenes de Magallanes avanzan en su reinserción social con apoyo empresarial

- Convenio brinda nuevas oportunidades laborales y de formación para jóvenes en situación de vulnerabilidad.

## Crónica

periodistas@elpinguino.com

**E**n un hito significativo para la reinserción social juvenil en la Región de Magallanes, el Servicio de Reinserción Social Juvenil ha firmado un convenio de colaboración con la empresa Recasur. Este acuerdo busca abrir nuevas oportunidades laborales y de formación para jóvenes que han estado sujetos a sanciones contempladas en la Ley N° 20.084 de Responsabilidad Penal Adolescentes.

La firma del convenio contó con la presencia de autoridades regionales, entre ellas la Seremi del Trabajo, Sence, Gendarmería y la Seremi de Justicia y Derechos

Humanos. El compromiso es claro: unir esfuerzos entre el sector público y privado para fortalecer el proceso de reinserción social, promoviendo la responsabilidad social empresarial y el desarrollo de la comunidad magallánica.

El director regional del Servicio Nacional de Reinserción Juvenil, César Montiel, destacó la importancia del trabajo conjunto: “El desafío como sociedad es cómo nos involucramos en la reinserción de estos jóvenes. No es tarea de una sola institución, sino de todas aquellas que, con conciencia y compromiso, ayudan a hacer posible el éxito”.

El convenio contempla la apertura de cupos laborales estables, capacitaciones a tu-

tores bajo el rol de “Maestro Guía”, formación para jóvenes en proceso de sanción y donaciones de materiales, generando un impacto real en sus oportunidades de desarrollo.

Por su parte, María Adela Fernández, jefa de Desarrollo Organizacional de Recasur, reafirmó el compromiso de la empresa con la inclusión social: “Somos una empresa familiar regional que cree en la igualdad de oportunidades. Queremos que estos jóvenes encuentren en nuestro espacio un lugar para crecer y desarrollarse tanto laboral como personalmente”.

Este acuerdo se suma a otras alianzas con entidades como ENAP, Salfa, Ferretería El Águila y

Ochelech, consolidando una red de apoyo que beneficia a decenas de jóvenes en Magallanes cada año.

Finalmente, la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Michelle Peutat, enfatizó la relevancia de estos esfuerzos: “Trabajar en reinserción social no sólo mejora las oportunidades de estos jóvenes, sino que contribuye a la seguridad de la comunidad, reduciendo la reincidencia y fomentando una sociedad más inclusiva”.

Con este nuevo convenio, Magallanes sigue avanzando en la construcción de un futuro donde todos los jóvenes tengan oportunidades para desarrollarse y aportar a la sociedad.